

Les énigmes du papillon :

C'est à une animation bien originale à laquelle ont participé les CP/CE1 ce mardi 8 novembre... L'intrigue était la suivante : un grand collectionneur de papillons s'est vu dérober sa plus belle pièce : l'ornithoptère.. Le voleur est désormais connu et sa demeure localisée... Justement, il s'est absenté... Les élèves disposeront de 45 minutes pour rechercher le papillon rare est sortir de la maison avant que le bandit ne revienne...

Coffres mystérieux comportant de précieuses indications, codes secrets à déchiffrer pour accéder à d'autres codes, dessins mystérieux affichés sur les murs... Tous les ingrédients étaient réunis pour passer un agréable moment basé sur la réflexion et surtout l'entraide (pas de compétition entre les équipes)

Le papillon a pu être trouvé et les enfants ont pu s'échapper de la maison du bandit une petite minute avant qu'il ne revienne...

Très fiers de leur réussite et ravis de cette expérience, tous les élèves ont signé pour une nouvelle animation de ce genre !



Les enfants parviendront-ils à ouvrir le coffre mystérieux ?...